

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/29eme-anniversaire-de-la-catastrophe-nucleaire-de>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **29ème anniversaire de la catastrophe nucléaire de Tchernobyl**

27 avril 2015

29ème anniversaire de la catastrophe nucléaire de Tchernobyl

Source : Euro News

<https://fr.euronews.com/2015/04/26/29eme-anniversaire-de-la-catastrophe-nucleaire-de-tchernobyl/>

29ème anniversaire de la catastrophe nucléaire de Tchernobyl

26/04 23:46



L'Ukraine commémore le 29ème anniversaire de la catastrophe nucléaire de [Tchernobyl](#), la pire que l'humanité ait connue.

Hier, le président ukrainien, Petro Poroshenko a déposé une gerbe devant le mémorial pour les pompiers qui, à l'époque, ont péri pour éteindre l'incendie au cœur de la centrale. L'occasion pour le chef de l'État de vérifier l'avancement du chantier d'une nouvelle chape pour recouvrir le réacteur accidenté.

“Une arche aussi haute qu'un immeuble de 30 étages doit recouvrir le réacteur numéro 4 d'ici 2017. Kiev a besoin de collecter 500 millions d'euros. Plusieurs États européens ont promis de participer”, conclut notre correspondant Dmytro Polonsky.

Une centaine de milliers de personnes ont été évacuées de la zone dans un rayon de 30 kilomètres autour de la centrale, qui reste toujours interdite, et le bilan sanitaire de Tchernobyl fait toujours débat, notamment ici au Bélarus, durement touché après la catastrophe. Même à Minsk, où aucune manifestation n'est autorisée sans l'aval du président Loukatchenko, plusieurs personnes ont défilé contre la construction d'une centrale nucléaire financée par la Russie.

